

**16 janvier 2022**  
**BOUZONVILLE**

### **Un retour réussi de la marche IVV pour les Marcheurs de la Nied**

Après deux ans pile d'absence, la marche IVV des Marcheurs de la Nied de Bouzonville a fait son retour ce dimanche 16 janvier. Privés de sa partie restauration, les organisateurs ont cependant réussi leur pari de maintenir coûte que coûte cet évènement. Le retour des participants a été dans ce sens.



*Les participants ont eu le sourire le long du parcours. Photo*

*RL/Nolann ROCK*

Le froid et le brouillard n'ont pas arrêté la marche IVV. Dès l'ouverture à 8 h, les premiers marcheurs étaient déjà au rendez-vous. « Ils sont partis dans la nuit », indique Gabriel Weber, président des Marcheurs de la Nied. Aucune condition ne permet d'annuler l'évènement « sauf le verglas... et le Covid ».

Ce dimanche 16 janvier, c'était le retour de la marche semestrielle après deux ans pile d'absence à Bouzonville. « En août 2021, on avait dû annuler au dernier moment à cause de la recrudescence des cas à ce moment-là », regrette le Président. Les organisateurs s'étaient alors juré [de faire la marche de janvier](#). Car les Marcheurs de la Nied de Bouzonville organisent deux de ces évènements dans l'année. « Celle de janvier et un peu celle qui sert de test à toutes les autres. On est les premiers à appliquer les nouveaux règlements de l'année », rigole-t-il.